

• LES PARENTS D'ÉLÈVES

POUR UNE ÉCOLE TOUJOURS PLUS COMPLÈTE

Le développement des 2 quartiers de Châteaubanne et Vignelongue a nécessité de la part de la municipalité une attention particulière.

Le groupe scolaire Toussaint-Merle a vu le jour à la rentrée 71 - 72 ; il comprenait alors, 11 classes primaires et 4 maternelles. Mais cette capacité s'est avérée rapidement insuffisante surtout avec la livraison des bâtiments de « La Commandante ». Aussi 3 classes primaires et 4 maternelles ont été ouvertes respectivement en 73 - 74 et à Pâques 76

Mais sans le souci constant de la municipalité en matière scolaire, ces classes n'auraient pu être créées. Elle a « déboursé » plusieurs centaines de millions alors que la part de l'Etat n'a été que de 5 pour cent du montant total. 5 pour cent d'ailleurs rapidement « mangés » par la TVA.

M. Domenech, président du

Conseil laïque des parents d'élèves (Cornec) du groupe scolaire :

« L'ensemble du groupe scolaire accueille chaque jour près de 600 élèves et son secteur englobe également une tour du Messidor. Mais l'obtention de ces classes ne fut pas une mince affaire. Le CLPE créé à la rentrée 71 - 72 a dès le début lutté pour une école la plus complète possible au niveau des bâtiments et des enseignants, (surtout pour la maternelle). »

Lors de leurs actions, les parents ont à tous moments reçu le soutien total de la municipalité. Les 3 occupations de l'école pour obtenir des subventions, ont été faites avec MM. Passaglia, et Paul. Ainsi que la délégation qui en septembre 1974 s'est rendue auprès de Mme Lesur, à l'époque secrétaire d'Etat pour les maternelles, et qui se trouvait de passage à Toulon.

« C'est cette liaison étroite, entre les parents d'élèves et la municipalité, que nous remercions au passage, qui a permis d'obtenir tout ou partie de ce que nous demandions.

« Outre les questions du « sport à l'école » et la réforme Haby, nous nous préoccupons de la sécurité des enfants obligés de traverser la nationale, pour se rendre en classe. Mais nous savons que ce problème sera totalement réglé lorsque, la route passera à 4 voies »

Comme le dit M. Domenech, il reste encore beaucoup à faire. Dans toutes leurs actions, les parents d'élèves peuvent être assurés de toujours trouver la municipalité et ses élus, à leurs côtés. S'il fallait encore apporter une preuve de son souci en matière d'Education, il suffirait de citer le groupe scolaire Toussaint - Merle. Les parents des quartiers Châteaubanne et Vignelongue ne pourraient nous contredire.